



UNIVERSIDAD DEL BÍO-BÍO

Declaración Pública

ESCUELA DE PSICOLOGÍA

La escuela de Psicología de la Universidad del Bío Bío declara el más enérgico rechazo a todo tipo de Violencia, en especial las Violaciones a los Derechos Humanos de la población como respuesta insólita al justo reclamo popular de equidad y el fin de las injusticias sociales.

Reiteramos nuestro rechazo a toda forma de maltrato, acoso o ejercicio de poder contra las personas, particularmente a quienes se encuentran en situación de vulneración por edad, clase social, género, origen étnico y territorial, religión o cualquier otra situación.

Reconocemos y apoyamos las expresiones de malestar social dadas en contextos dialogantes y de justas manifestaciones pacíficas con presencia transversal de niñas/os, jóvenes, adultas/os y personas mayores que, por décadas, han soportado fuertes desigualdades e injusticia social.

Albergamos la convicción de que las alternativas de solución respecto de la desigualdad estructural histórica, requieren de políticas ciudadanas horizontales, donde cada integrante de esta sociedad tenga un rol fundamental y vinculante que propicie un vivir digno de nuestras comunidades en sus territorios.

Como Escuela de Psicología confiamos en el diálogo y la búsqueda de soluciones a través de la palabra, la reflexión y la acción promoviendo el respeto, la dignidad y los derechos fundamentales de cada persona. Creemos en la transformación y en la unidad ciudadana para conseguirla y exigimos cambios concretos que incorporen las demandas populares por una sociedad justa. A ello podemos y debemos contribuir.

Chile, Crisis de Octubre de 2019